



Stéphanie Lachance

Cheffe investissement durable
Fiera Comox

Stéphanie Lachance est une experte en investissement durable et administratrice de sociétés. Stéphanie est Cheffe, investissement durable chez Fiera Comox, un gestionnaire d'actifs mondial gérant des stratégies d'investissements privés en placements privés, agriculture et en crédit privé. Elle y dirige notamment la stratégie d'investissement durable et veille à ce que les facteurs environnementaux, sociaux et de gouvernance (ESG) soient pris en compte dans les décisions d'investissement pour l'ensemble des stratégies. Auparavant, elle a travaillé pendant 15 ans chez Investissements PSP où elle était directrice générale et chef investissement responsable et dirigeait le groupe Investissement responsable.

Avocate de formation possédant une vaste expérience en matière de gouvernance d'entreprise, d'investissement responsable, de droit et de réglementation des valeurs mobilières, Stéphanie a agi à titre de conseillère juridique auprès d'émetteurs, bourses et autorités réglementaires en matière de valeurs mobilières avant de se joindre à Investissements PSP.

Stéphanie est bachelière en droit (LL.B.) de l'Université de Montréal et est membre du Barreau du Québec. Elle est détentrice du titre Institut des administrateurs de sociétés, Administrateur (IAS.A). Elle est membre du conseil de TSX Trust, membre du comité de placement de l'Association canadienne de protection médicale, membre du Comité d'examen indépendant de la normalisation au Canada et membre du conseil de Les Banques alimentaires du Québec.

Stéphanie est également instructrice à l'Institut des administrateurs de sociétés pour le module développement durable et est la co-autrice de 'The Origins of ESG in Pensions: Strategies and Outcomes', publié par Wharton University Pension Research Council en 2021.



Stéphanie Lachance

Head of Sustainable Investment
Fiera Comox

Stéphanie Lachance is a sustainable investment expert and corporate director. Stéphanie is the Head of Sustainable Investment at Fiera Comox, a global investment manager that manages private investment strategies in Private Equity, Agriculture and Private Credit. She namely leads Fiera Comox's sustainability strategy and ensures that environmental, social and governance (ESG) factors are integrated into the investment decision-making process across strategies. Prior to joining Fiera Comox, Stéphanie spent 15 years at PSP Investments where she was most recently Managing Director and Head of Responsible Investment, leading the Responsible Investment group.

Lawyer with a strong background in corporate governance, responsible investment, securities law and regulations, Stéphanie was providing legal advice to public issuers, stock exchanges and securities regulators prior to joining PSP Investments.

Stéphanie holds a Law Degree (LL.B.) from the Université de Montréal and is a member of the Quebec Bar. She is a holder of the Institute of Corporate Directors Director designation (ICD.D). She is a member of the board of TSX Trust, member of the Investment Committee of the Canadian Medical Protective Association, member of the Independent Review Committee on Standard Setting in Canada and serves on the board of the Food Banks of Quebec.

Stéphanie is also an instructor at the Institute of Corporate Directors for the sustainability module and she is the co-author of 'The Origins of ESG in Pensions: Strategies and Outcomes', published by Wharton University Pension Research Council in 2021.